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[140] 給料日はいつですか？  2007年12月18日 15時14分

国士無双 さん  e-mail 

こんにちは、国士無双です。 
 
朝永さん、働く身としては、給料日は大きな喜びですね。 
国士無双の給料日は毎月25日ですが、朝永さんの給料日は何日ですか？ 
又、朝、早く、会社からご投稿されてますが、勤務時間は何時から何時までなんです
か？ 
因みに国士無双は10時から19時までの勤務です。 

[139] みなさん、おはようございます！！！  2007年12月18日 7時44分

朝永振一郎 さん  e-mail ???

どんどん年末らしくなってきました。 
皆さん、いかがお過ごしですか？ 
 
朝永は、もうすぐ給料日です！ 
 
「この日のために生きている…ううっ（涙）」

[138] 三八さん、お大事に！！  2007年12月17日 21時4分
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国士無双 さん  e-mail 

今晩は、国士無双です。 
 
昨日から、いよいよ本格的に大忙しになってきました。 
少し風邪気味ですが、明日は公休日なので、ゆっくり休養して、年末年始の戦争状態
乗り切ります！！ 
朝永振一郎さん、いつも会社からご投稿、拝見して、楽しみです。 
朝永さんは前向きですね！！ 
何事も、前向きに、そして平常心を忘れず困難にぶつかっていけば、何事も切り抜け
られるものです。1年3ヶ月働いて、ようやく、分かってきました。 
さて、本題の三八さんですが、国士無双の要望に応えて頂き、誠にありがとうございま
す！！何か調子が悪かったようですが、今は回復されたようで何よりです！！ 
年賀状、ご家族の方の分も三八さんが印刷されたんですか？ 
３７８枚というのは凄い量ですね！！ 
インク代もかなりかかったと思われますが、そこまで、心配するのは野暮ですね。 
国士無双は、もう既に年賀状は出しました。 
銀杏関係の方にも出しましたのでお楽しみに！！ 
今日は、仕事大忙しで疲れているのでこの辺で・・・

[137] 三八さん、おかえりなさい！！！  2007年12月17日 12時30分

朝永振一郎 さん  e-mail ???

体調どうですか？ 
 
私は元気に昼休みでっす。 
 
最近、「あまり物事に頓着するまい」なんて、禅坊主の寝言みたいなことを考えていま
す。 
 
「どんだけ」？？？ 
 
皆さん、現実は厳愛の教師ですネ！！！ではまた！

[136] ”遅れて済みません！！”  2007年12月17日 9時53分

三八（さんぱち） さん  e-mail 

今日は。三八です。本当に久し振りの投稿です。遅れて済みません！！ 
 
実は、事情により５日間インターネットが使えず、具合が悪くて５日間寝たりして何も出
来ませんでした。しかし、意識は有ります。 
 
最初に、管理人さん。ソフトバレーボール大会で３位入賞、おめでとう御座いますと素
直に申し上げます！！ 
 
次に、国士無双さん。御要望通り、今、投稿しています。 
年賀状が４０枚ですか？ 私は両親のも含めて３７８枚パソコンで作りましたが、私が

2/5 ページ銀杏企画三丁目の掲示板

2007/12/22http://www.h3.dion.ne.jp/cgi-bin/ezboard/ichou3/1



 

 

 

関係している２７枚について手書きで付けたし出来るのが有ればやろうと思っていま
す。記入しても一言ですが、文章を考えるのは大変です。詳細は宛名面の作成とデザ
イン（３種類）の作成は正常な時に作っておきまして、昨日は印刷をしました。不幸中
の幸いと言えば、１２月中旬でも喪中の葉書が郵送されていた事です。勿論、喪が終
わった方々もいらっしゃいます。更に余計な事を申し上げますと５件のお歳暮の内、３
件はパソコンでお礼状を作り（自由にデザイン）、郵送しました。 
 
さて、他の皆様にもコメントしたいのですが、全部の投稿文を記憶する事が出来ませ
ん。大変、失礼で申し訳有りませんが、御容赦下さい！！ (;_;)  
 
最後に、皆様のご健康と益々の御発展を祈って止みません！！ 
 
 
 

[135] 一週間がはじまる～～～っ！！！  2007年12月17日 7時50分

朝永振一郎 さん  e-mail ???

さあ、仕事をしよう！！！

[134] 今年の忘年会はどんな感じですか？  2007年12月15日 15時9分

国士無双 さん  e-mail 

こんにちは、国士無双です。 
 
今日は、風邪を治すべくゆっくり午前中寝て、食事し、そのＤＶＤを観て、この掲示板に
向かってます。 
ところで、今日某銀杏のメンバーさんから今度の20日木曜日に銀杏の忘年会が行わ
れることとのことですが、進行状況はどんな感じでしょうか？ 
毎年、ビンゴでプレゼント交換するのが国士無双は楽しみでしたが、この掲示板の住
人の方々はもう、既にプレゼントは買ったのでしょうか？ 
宜しければ、忘年会の書き込み楽しみにしてます!(^^)!

[133] 国士無双も、管理人さん、ありがとうございます  2007年12月14日 20時16分

国士無双 さん  e-mail 

今晩は、国士無双です。 
 
今日は暇で6時に仕事終わりました。来週からクリスマス商戦で大変かと思いますが、
嵐の前の静けさです。 
さて、管理人さん、朝永振一郎さんに続き応援エールありがとうございます。 
国士無双も、時給アップして健常者の方と同じ仕事をするようになってから本当に疲
れます。 
しかし、精神障害者が少しでも企業の労働力として認められたものと前向きに思い、
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日々管理人さんのお言葉を胸に仕事前進しようと精進しています。少々頑張り過ぎて
風邪を引いてしまいましたが、仕事してるほうが体は丈夫になります!(^^)! 
明日はゆっくり休養して風邪を治しますが、明後日からの超大忙しモードに備え、気合
を入れます！！ 
明日も投稿するかもしれませんが、皆様宜しくお願いします。 
皆様は良い連休を！！ 

[132] 管理人さん、ありがとうございます。  2007年12月14日 16時10分

朝永振一郎 さん  e-mail ???

朝永です。 
 
徐々に仕事を振って貰えるようになってきました。 
 
これからが、本番です！！ 
 
がんばるぞ～！がお～～～！！！（獅子吼）

[131] 精神障害者と企業雇用   2007年12月12日 18時5分

管理人 さん  e-mail 

再び管理人です。 
 
何か難しいタイトルを付けてしまいましたが・・・朝永さんや国士さんの 
書き込みを読んでこんな題名にしました。 
 
先日、管理人は幕張の障害者職業センターで開催された研究発表会に参加し 
来ました。これは毎年行われていて、障害者の就労分野に焦点をあてている 
会です。今回、特に印象的だったのはある企業の社長さん達のお話でした。 
企業の視点から視た障害者雇用の実際を聴けて非常に参考になりました。 
 
簡単にまとめるとこんな内容でした。 
 
①企業は営利団体なので障害者・健常者問わず、雇用されたら支払われている 
 給料に見合った仕事をして社員の一員として貢献して欲しい。 
 ※利益を上げなければ会社は給料が払えない。 
 その際、最初は仕事が出来なくても仕方ないが仕事を覚えようとする姿勢等 
 が大事。 
 
②昨日より今日、先月より来月と少しでも結果(成績)を良く出来るようにする。 
 いつまでも「出来ません」では困る。どうしたら出来るかを考えながら仕事を 
 する。(上司に相談したりする) 
 
③自分の病気や障害を良く理解し、それをきちんと相手に伝えて欲しい。 
 伝えられる技術を身につけて欲しい。「何が出来て何が出来ないか等・・・」 
 
④黙って我慢をしない。(無理な時や改善が必要な場合等) 
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パスワード  削除番号    

 
かなり要約してます。前後のエピソードや話を書いてないので分かり辛い点も 
あるかもしれませんので参考程度に読んでいただくといいかと思います。 
 
詳しく知りたい方はhttp://www.nivr.jeed.or.jp/vr/vrhappyou15-essay.html 
へどうぞ。 
 
実際のところ企業も障害者雇用には興味があるようです。 
団塊の世代が退職し、少子化ともなれば人手は足りなくなりますし、法定雇用率 
等の法律の問題や企業としての立場や社会貢献等も取り沙汰されています。 
 
また、企業の方では実際に障害を持っている人の就労意欲をかって雇った良い
が・・・・自分の会社の仕事で何が適当な仕事でどうお願いしたら良いかと 
頭を悩ませている話を耳にしたりもします。 
 
働く側の障害者と雇う企業・・・これからの動きにも注目したいですね。 
 
朝永さん・国士さん、大変でしょうがみんな応援してます。 
自分達のやれることを職場で発揮して頑張って下さい。 
 
まとまらない書き込みですみません。

 まえのぺーじ あたらしいぺーじ

140 記事削除
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